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ISRAEL ALEJANDRO TORRES MENDOZA 

Octavo Regidor y 

Presidente de la Comisión de 

Seguridad Ciudadana Y Vial 

C. SANDRA LILIANA MARCELINO MARTÍNEZ 

Primera Regidora y 

Secretario de la Comisión de 

Seguridad Ciudadana y Vial 

 

C. NANCY ANGÉLICA SANABRIA AYALA 

Décimo Octava Regidora y 

Primer Vocal de la Comisión de 

Seguridad Ciudadana y Vial 

C. MARÍA DEL CARMEN DE LEÓN MARTÍNEZ 

Séptima Regidora y 

Segunda Vocal de la Comisión de 

Seguridad Ciudadana y Vial 

C. YOSSET FERNANDA DE LA ROSA CUETO 

Décimo Segunda Regidora y 

Tercer Vocal de la Comisión de 

Seguridad Ciudadana y Vial 

 



 

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE 

SEGURIDAD CIUDADANA Y VIAL. 

 

EN LA CIUDAD DE ECATEPEC, CABECERA DEL 

MUNICIPIO DE ECATEPEC DE MORELOS, ESTADO DE 

MÉXICO, SIENDO LAS 10:15 HORAS DEL DÍA 19 DE 

MAYO DE 2016, ESTANDO PRESENTES EN EL SALÓN DE 

PRESIDENTES DEL PALACIO MUNICIPAL, LAS Y EL CC. 

PRESIDENTE ISRAEL ALEJANDRO TORRES MENDOZA; 

SECRETARIO SANDRA LILIANA MARCELINO MARTÍNEZ, 

PRIMER VOCAL NANCY ANGÉLICA SANABRIA AYALA, 

TERCER VOCAL YOSSET FERNANDA DE LA ROSA 

CUETO; CON LAS FORMALIDADES Y SOLEMNIDADES 

PRESCRITAS POR LOS ARTÍCULOS 30 BIS, 64, 66 DE LA 

LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE 

MÉXICO, ASÍ COMO EL ARTÍCULO 36 DEL BANDO 

MUNICIPAL DE ECATEPEC DE MORELOS VIGENTE, 

ADEMÁS DE LOS SEÑALADOS EN EL REGLAMENTO DE 

COMISIONES EDILICIAS DEL H. AYUNTAMIENTO DE 

ECATEPEC DE MORELOS, EN SUS ARTÍCULOS 1, 2, 4, 6, 

9, 12, 13, 14, 16, 17, 22, 23 Y 24, SESIONANDO POR 

SEGUNDA VEZ DE FORMA ORDINARIA, PARA LA 

COMISIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA Y VIAL, 

PREVIAMENTE CONVOCADOS A ESTA SESIÓN. 

 

 

Desahogo de la Sesión 

 

En uso de la palabra el C. Israel Alejandro Torres 

Mendoza, Presidente de la Comisión de Seguridad 

Ciudadana y Vial, dio la bienvenida a los Regidores 

integrantes de la Comisión, Regidor invitado, 

Demetrio Moreno Árcega; agradeció la distinguida 

presencia del Sub Director de Modelo Policial, 

Maestro Juan José Romero Zamora y del Suboficial 

Alberto Kuri Chávez, Director de la Academia de 

Policía; instruye al Secretario para que de inicio con 

el orden del día. 



 
Primero. Se procedió al pase de lista y se declaró 

la existencia de Quórum legal, según el Reglamento 

de las Comisiones Edilicias en su artículo 26, con cuatro 

miembros de la Comisión. 

 

Segundo. Se aprobó por unanimidad de los 

miembros de la Comisión presentes, el siguiente orden 

del día, según el Reglamento de las Comisiones 

Edilicias en su artículo 26, con cuatro miembros de la 

Comisión. 

 

Orden del día 

 

I. Lista de asistencia y declaratoria del Quórum 

Legal. 

II. Aprobación del orden del día. 

III. Comparecencia del Sub Director de Modelo 

Policial, Maestro Juan José Romero Zamora, para 

que presente un informe ante esta Comisión, del 

avance en relación a la capacitación de los 

policías. 

IV. Comparecencia del Suboficial Alberto Kuri 

Chávez, Director de la Academia de Policía a 

efecto de que brinde un informe del estado que 

guarda la Academia de Policía Municipal. 

V. Asuntos Generales. 

VI. Clausura dela Sesión.  

 

 

Siendo las 10:20 horas, del 19 de mayo de 2016 se 

instaló formalmente la Segunda Sesión Ordinaria de 

la Comisión de Seguridad Ciudadana y Vial, con 

cuatro miembros de la Comisión, según el 

Reglamento de las Comisiones Edilicias en su artículo 

26.  
 

Tercero. Se le dio el uso de la palabra al Sub 

Director de Modelo Policial, Maestro Juan José Romero 

Zamora, quien en uso de la voz, saluda y agradece el 

poder participar, indicando que se han cumplido al 

cien por ciento con las capacitaciones obligatorias, 

impartidos por el Instituto Mexiquense al 15 de abril del 

presente año, que los cursos de capacitación en 

Puebla son exclusivos para los mandos. 

 

Se integra a esta reunión de trabajo el Lic. Eliel 

Salinas López, Sub Director del Valle de México del 



Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de 

Seguridad Pública; 
 

El Lic. Eliel Salinas López, Sub Director del Valle de 

México del Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal 

de Seguridad Pública en uso de la voz, se disculpa por 

llegar sin ser convocado e integrarse a estos de forma 

imprevista, indicando en su participación, que el fue el 

responsable de la revisión de los cursos impartidos a 

policías de este municipio, que desde hace 5 años se 

han llevado a cabo en este municipio, que de forma 

personal fue a quien reviso los trabajos del Maestro 

Juan José Romero Zamora, Sub Director de Modelo 

Policial; lo felicita por el gran esfuerzo que ha llevado a 

cabo, que si no fuera por el no sabe que es lo que 

sería de la academia, que hay que integrar todo al 

sistema de información, que respecto a la 

capacitación de los 7 habilidades ya esta completa, 

que tendrán espacios hasta el mes de noviembre y 

mediante su perspectiva el están de tiro virtual de 

primer mundo esta arrumbado, que además que los 

policías viejos jamás han disparado una pistola, que 

tendríamos que reconocer su trayectoria y 

condecorarlos, ya que son los más responsables y 

puntuales en su trabajo. Que se busquen instructores 

que estén certificados y que sean quienes capaciten 

de forma permanente aquellas nuevas generaciones. 

Concluye su participación al mismo tiempo que ofrece 

disculpas por su participación no programada.  

 

Se retira el Lic. Eliel Salinas López, Sub Director del 

Valle de México del Secretariado Ejecutivo del 

Sistema Estatal de Seguridad Pública. 
 

Se retoma, con la proyección de fotografías tomadas 

en la Academia de Policía, en ésta, el presidente 

describe puntualmente el grave estado que se 

encuentra, que son salones en muy mal estado, sillas y 

escritorios en pésimo estado, sin una biblioteca real, o 

que existiera una computadora donde se guardara 

cualquier tipo de información, sanitarios insalubres, con 

armas de entrenamiento de madera, patio reducido, 

pequeño, un gimnasio como cualquier otro deportivo, 

están de tiro completamente estructurado por los 

propios estudiantes quienes han llevado de los 

basureros polines y material para que puedan hacer su 

practica, como cartulinas, y todo esto con un espacio 

muy pequeño donde se encierra el humo y todo lo 

que expide el realizar disparos de bala, además de 



esto, a un lado de la Academia hay un terreno, con un 

uso que no tiene provecho, que genera problemas 

con los vecinos al ser usado para una liga de “fut bol”, 

que después de jugar toman en ese lugar, además de 

ser ocupado por adictos.  
 

Retoma la palabra el Maestro Juan José Romero 

Zamora, Sub Director de Modelo Policial, quien ofrece 

más datos indicando que 150 elementos no pueden 

portar armamento, existen 1,400 efectivos en calle por 

los 2 turnos, o sea, un policía por cada persona, 

precisando que para su trabajo se requieren de por lo 

menos de 1,300 elementos por turno, mas 600 para el 

trabajo administrativo. Informa también que a la fecha 

solo les dan $ 5,000 al mes por elemento y que no 

cuentan con Asistencia Social. Que el siguiente año 

esperan poder ingresar por lo menos 200 más 

elementos. 

 

Cuarto. Se le dio el uso de la palabra al Suboficial 

Alberto Kuri Chávez, Director de la Academia de 

Policía; Ecatepec requiere de una academia de 

primer nivel, que para mejorar la academia se 

requieren de varias cosas, tales como: espacio 

suficiente, el terreno mencionado que se encuentra a 

un lado de la academia ya que pertenece al erario 

municipal, en el se construirían 12 aulas, un auditorio 

para juicios orales, vestidores, equipo de computo, el 

están de tiro real ampliarlo con extractor de gases. 

Con todo esto podrían capacitar inclusive a policías 

de otros municipios, generando que se le pague al 

municipio por esta actividad. 

 

El presidente de la Comisión, Israel Alejandro 

Torres Mendoza, propone que todos los integrantes de 

Cabildo se integren para la realización de una visita a 

las instalaciones de la Academia de Policía, para que 

todos busquen el apoyo para lograr que la serie de 

necesidades sean proporcionadas por el Municipio y/o 

Gobierno Estatal. 

 

Se le sede el uso de la palabra al Sexto Regidor, 

quien expresa su apoyo incondicional y felicita a la 

Comisión, cito: 

 
Mi mayor reconocimiento al Presidente de la Comisión y a 

todos los integrantes, por el gran compromiso por buscar 

mejorar la Policía, ya que estos temas nadie le quiere 

entrar, son muy delicados y por ello los felicito, les doy mi 

apoyo incondicional como Sexto Regidor y como 

Presidente de la Comisión de Justicia municipal. 



 

Quinto. En uso de la palabra, el Presidente solicita 

al Sexto Regidor Demetrio Moreno Árcega, dé por 

terminados los trabajos de esta Sesión; El M. en D. 

Demetrio Moreno Árcega: doy por Clausurada la 

Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Seguridad 

Ciudadana y Vial, siendo las 11:57 horas del  

diecinueve de mayo de dos mil dieciséis. 

 

 

Leído que fue el contenido de la presente acta y 

analizada en todas y cada una de sus partes, firman 

al calce, a los diecinueve días del mes de mayo del 

dos mil dieciséis, los que en ella intervinieron. 
 

 

 

 

 

 

 
C. Israel Alejandro Torres Mendoza 

Octavo Regidor y presidente de la Comisión 

 

 

 

 

 

 

 
C. Sandra Liliana Marcelino Martínez  C. Nancy Angélica Sanabria Ayala 

       Primera Regidora y Secretario           Décimo Octava Regidora y Primer 

                     de la Comisión     Vocal de la Comisión 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C. María del Carmen de León Martínez  C. Yosset Fernanda de la Rosa Cueto 

          Séptima Regidora y Segundo   Décimo Segunda Regidora y Tercer 

                 Vocal de la Comisión      Vocal de la Comisión 

  

 

 

 


